



Club de ski Nordik (1944-), intronisé en 2007

Fondé en 1944, tout d'abord à titre de club social, le Club de ski Nordik s'oriente rapidement vers la compétition. Il devient un des clubs de compétition les plus puissants au Canada. Avec la montée de la compétition au sein du club, un entraîneur professionnel, Fernand Trottier, est embauché. Il est un superbe entraîneur alpin. Son talent et sa patience parviennent à produire de grands compétiteurs et il attire aussi des olympiens et des membres des équipes de la Fédération internationale de ski (FIS).



**Club de ski Nordik,
Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum**

Nordik Ski Club (1944-), inducted in 2007

Founded in 1944 at first as a social club, the Nordik Ski Club turned quickly towards competition. It became one of the most powerful competition clubs in Canada. With the rising of competition interest in the club, a professional trainer, Fernand Trottier, was hired. He was a wonderful alpine trainer. His talent and patience succeeded in producing great racers, attracting Olympic skiers and members of the National FIS teams.